



La Banque des États de l'Afrique centrale (Beac) prépare le lancement de nouvelles pièces de monnaie, dont une pièce de 200 Fcfa, dans les mois à venir, afin de répondre aux besoins en menue monnaie au sein de la zone CEMAC.

Attendue entre juin et septembre, cette nouvelle gamme de pièces de monnaie vise à résoudre les problèmes liés à la pénurie de petites coupures dans les six pays de la communauté économique (Cameroun, Congo, Gabon, Guinée équatoriale, RCA et Tchad). Les nouvelles pièces seront caractérisées par des innovations telles qu'une taille plus volumineuse, des alliages uniques, et l'introduction de la pièce de 200 Fcfa.

La Beac a mis en œuvre des mesures pour garantir la circulation fluide de ces nouvelles pièces, comme le maintien des anciennes pièces légalement en circulation. De plus, la nouvelle composition des alliages rendra les pièces moins attractives pour les trafiquants.

Pour s'assurer que les nouvelles pièces s'intègrent pleinement dans l'économie locale, la Beac prévoit de passer une commande massive et inciter les banques commerciales à en distribuer davantage. Cette initiative vise à faciliter les transactions et à assurer une disponibilité suffisante de menue monnaie sur le marché.

Cette nouvelle étape dans la modernisation des moyens de paiement va permettre de répondre

aux besoins des populations et de favoriser une circulation plus fluide de la monnaie au sein de la zone CEMAC.